



Hospice saubé des flammes par le T. S. Sacrement



OS lecteurs ont lu sans doute les détails du terrible incendie qui dévora en février dernier presque toute la ville de Baltimore aux Etats-Unis. Voici pourtant un nouveau détail dont les journaux n'ont rien dit et qui est une preuve évidente de la puissante protection dont le Seigneur entoure ceux qui se confient en Lui.

Dans l'après-midi du dimanche 7 février, les Sœurs de la Merci, qui dirigent un des grands hôpitaux de Baltimore, virent bien que le grand édifice, avec ses centaines de malades, était sur le point d'être détruit par le feu qui sévissait aux environs. Le ciel était rouge de flammes ; l'air, chargé d'épaisse fumée, était brûlant comme dans le voisinage des hauts-fourneaux. Des débris en flammes, projetés par le vent hors du foyer de l'incendie, tombaient constamment sur le toit de l'hospice. Les grands bâtiments voisins, tous construits, croyait-on, de manière à défier les flammes, étaient la proie du feu, et le vent, implacable, multipliaient les progrès de l'incendie qui s'avancait rapidement vers l'hôpital.

Préoccupées de la sécurité de leurs malades, les Religieuses se mirent immédiatement en quêtes de refuges pour leurs nombreux hospitalisés. Elles parvinrent à les placer dans différents hôpitaux, assez éloignés du théâtre de l'incendie. Après leur départ, aidées par des bras forts et vaillants, les Sœurs réunirent en toute hâte tout ce qu'elles avaient de précieux ; elles étaient prêtes à partir si le danger venait à augmenter. Alors ces héroïques épouses du Christ se divisent en deux bataillons :

les
et
ris
po
au
le
suj
l
au:
sur
éta
que
gra
7
dét
plu
son
A
d'en
Car
le F
sur
Hos
blés
neu
dan
tait
qui
geai
tant
L
eux
logè
et d
aux
vaill
le ta
mêm
souv
racle
Le
ce ch